
市政についての質問　〔代表質問：新生会〕 （ 尾島　勝 議員）

市政についての質問　〔代表質問：創始会〕 （ 佐藤清正 議員）

（ 池上喜美子 議員）

（ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問　〔代表質問：上田新風会〕 （ 深井武文 議員）

（ 佐藤論征 議員）

市政についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

（平成２９年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問　〔代表質問：公明党〕

市政についての質問　〔代表質問：日本共産党〕

ＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」放送終了後の観光行政について
の質問

4
(1) 当初予算について
(2) 雇用について
(3) 社会保障について
(4) 格差と貧困について
(5) 平和行政について

5
(1) 市長施政方針について
(2) 市庁舎改修・改築計画と公共施設白書に基づく今後の取り組みについて
(3) １億総活躍社会に向けた雇用拡大と働き方改革について
(4) 環境保護の取り組みについて
(5) 人権のまちづくりへの取り組みについて

7
(1) 運転免許証返納制度の推進と促進策
(2) 移動権を保障する市の役割

1
(1) 施政方針と重要課題解決に向けての市長の考えについて
(2) 平成２９年度当初予算について
(3) 市庁舎の改修・改築について
(4) 学園都市づくりについて
(5) 住民自治組織の設立に向けた取り組みと課題について
(6) 商工業振興について
(7) 上下水道事業の効率化に向けた今後の取り組みについて

2
(1) 市長施政方針の検証と展望について
(2) 行財政改革大綱及びアクションプログラムについて
(3) 公共施設マネジメントについて
(4) 上田市の財政状況と平成２９年度地方財政計画等について
(5) 市が設置する各種審議会等のあり方について
(6) 組織改正について

6

(1) ＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」放送終了後の観光行政について

3
(1) 地方創生の事業展開について
(2) 安心・安全を築く防災対策について
(3) 働き方改革について
(4) 上田市の教育について
(5) 子どもの医療費助成制度の見直しについて
(6) 高齢者福祉について
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（平成２９年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

教育行政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

上田市の地域医療の現状と課題についての質問 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

市政についての質問 （ 金沢広美 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

公共施設の最適化への取り組みについての質問 （ 松尾　卓 議員）

9
(1) 教育行政について

8
(1) 地域内分権について
(2) 地域防災力について
(3) マルチメディア情報センターについて

15
(1) 住みなれた地域で安心して暮らせる医療・介護・救急体制の充実について
(2) 大河ドラマ真田丸放送後の城跡公園における観光客へのおもてなしの体制
　　について
(3) 行財政改革の一層の促進について

10
(1) 生活保護制度について
(2) 「真田丸」以後の観光誘客と信州ＤＣに向けた観光戦略について
(3) プレミアムフライデーについて

11
(1) 上田市の地域医療の現状と課題

12
(1) 市立小・中学校、保育園、幼稚園の危機管理連絡網システム
(2) 市有土地の有効利用

13
(1) 太陽光発電に関するガイドラインについて
(2) ラグビーワールドカップ事前キャンプ地の誘致について
(3) ホストタウンの推進について

14
(1) 丸子地域における資源の活用について
(2) 乳幼児期から青年期における健康管理について

16
(1) 公共施設の最適化への取り組みについて

2 / 3 



（平成２９年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

（ 古市順子 議員）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

安心できる社会を築くことについての質問 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 原　栄一 議員）

（ 林　和明 議員）

（ 宮下省二 議員）

市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

市政についての質問

市政についての質問

地域交通政策についての質問

18
(1) 信州型コミュニティスクールについて
(2) 子どもの貧困対策について
(3) 日本遺産について

19
(1) 命を守る（自殺対策への）取り組みについて
(2) 多文化共生社会の実現について
(3) 大人の発達障がいについて

17
(1) バス運行事業の現状と見直しについて
(2) 地域交通政策の基本的な考え方について

20
(1) ＮＨＫ「真田丸」放送終了後の状況と上田城跡公園整備等について
(2) 神川地区拠点施設整備事業の進捗について
(3) 市道踏入大屋線の大石橋交差点の交通渋滞緩和と岩下バイパスについて

22
(1) 真田丸放送に伴う上田城跡整備等について
(2) 長野国体の開催について

21
(1) 学校給食運営方針について
(2) 公立大学法人長野大学について
(3) 大河ドラマ真田丸の今後について

23
(1) 美術館における子どもアトリエの運営と今後の課題について
(2) 中学校の部活動について

24
(1) 学校給食のあり方について
(2) 資源循環型社会の構築について
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